令和5年1月19日(木)



校長室より(150)



こんにちは。

ようちえんじ ほいくえんじ こうりゅうかつどう

今日は、1年生と幼稚園児・保育園児の交流活動がありました。4つの幼稚園・保育園から約60人の園児(年長児)が、学校に遊びに来またいいくかん しょうかい どうが み きょうおしゅにん あんどうせんせいした。体育館で学校紹介の動画を観たり、教務主任の安藤先生にできたない あんない 校舎内を案内してもらったり、1年生と校庭で遊んだりしました。いつもの1年生が急にお兄さん、お姉さんになったように見えました。26日にも、別の幼稚園児・保育園児との活動があります。

にかんたい がっこうひょうぎいんかい 同じ時間帯に「学校評議員会」がありました。法典東小学校とはちの たいき ちいき こを応援してくださっている地域の方々が来校して、学校の様子を見たり、 みんなの授業を参観してくださったりしました。2時間目に授業を観に来た 方々が学校評議員さんです。授業の後の話し合いで、感想を聞きました。 ☆ 廊下に貼ってある書き初め(硬筆も毛筆も)の作品が素晴らしいです。

- ☆ 英語の授業で、会話のようなことまでやっていた。すごい。子供たちも先生も。
- ☆元気がよくて、気持ちよいあいさつをしてもらいました。
- ☆どこのトイレも、きれいに使えていました。
- ☆掲示板に貼ってあった「おやすみなさい。と言うとよい夢を見る」が、とてもよい。
- ☆「2023年の目標」の書き方が具体的でわかりやすい。(○したいから、□する。)
- ☆ 先生方が、明る〈元気に授業をしていることが素晴らしいと思いました。

みんなが勉強に取り組む姿や、業間休みを過ごしている様子を見て、 お褒めの言葉をたくさんいただきました。

残り少ない令和4年度、みんな元気にがんばりましょう。